



○ 再出発

前回は区切りのお知らせでした。これからも気持ちを新たに発行していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。たまに昔の記事内容を使うこともあると思いますが、読む人は変わっていくのでいいかなと思っています。もし覚えている人がいたとしたらそれはそれすごいことだと思います。

○ アクセサリー

ある雨の朝、玄関先で KC 校の傘立てを何気なく見ていると、傘の柄に付けられたいろいろなアクセサリーを見つけました。同じような傘があった場合間違えないようにということなのでしょう。昔なら記名または色テープを貼るというところですね。かわいらしいので撮影してみました。登校してきた学生たちの中には私の姿を見て、何を撮っているのだろうと不思議に思った人もいたことでしょう。



電車などで見かける高校生たちの中には、これでもかというくらいの数のアクセサリーをバッグにつけている人が居ます（結構多く！）。高齢者の私から見ると「邪魔だろうな」という感想ですが、手づくりのものが多く、色々な友人関係やドラマ（？）もあるんだろうなと勝手に想像しています。

○ 自校自賛

アイシングクッキー

KC 校では先日、製菓の OC を実施しました。担当の職員が前日、一人静かに制作していました。私も少し挑戦してみようかと思いましたが、チャンスがなく実行できずに当日を迎えました。そこで見たクッキーの作品を見てびっくりしました。かなり手の込んだ細かな作品が並んでいました。OC の参加者はこれを見ただけでも来校した意味があったのではないかでしょうか。写真は小さくて細かなところが見えにくいと思いますが、紹介します。よ～く見てください。

